
Jahresrapport des Hüttenwartes  
Vereinsjahr 1. Oktober 2022 bis 30. September 2023 
 
 
Das Skihaus hatte im vergangenen Vereinsjahr eine eher ruhige Zeit, ausser einem rauschenden Geburtstagsfest 
von Berno, ausdauernde Pilzsuchende vom Unterland, Erholungsaufenthalte von Yulia`s Bekannten aus der 
Ukraine, Wanderfreunde aus der Skitourengruppe (Wanderung auf den Tanzboden statt Skitour), also eine eher 
ruhige Zeit im Jubiläumsjahr unseres Skihauses, da gings es vor 40 -50Jahren schon recht turbulenter zu und her 
und manch einer musste in Notschlafstellen, weil alle Betten besetzt, für das Gläschen zu viel auf die Ausnüch-
terung warten. 
75 Jahre Skihaus haben wir am 25./26. Februar gebührend gefeiert, durch eine sehr motivierte Frauengruppe, 
die Eistaucherli, um Carola wurden wir mit Essen und Getränken hervorragend bewirtet. Die positiven Rück-
meldungen haben schon nach Wiederholung gerufen, was auch im neuen Jahresprogramm berücksichtigt wer-
den wird. 
Der Betrieb des Skilifts mit 12 Betriebstagen zeigt auch die Problematik der Skigebiete in diesen Lagen, es hat 
wieder einmal wenig Schnee gegeben, das wirkt sich auch auf die Belegung des Skihauses aus, es sind mehr 
Übernachtungen verzeichnet in der Herbst-/Sommerzeit als im Winter. 
 
 
 
Hüttenputz 
Am 29. Oktober waren wir wieder einmal als Staubfänger unterwegs, haben Fenster geputzt, Betten gereinigt, 
Kücheninventar abgewaschen und Kästen ausgeputzt, Wände und Decken feucht abgewischt, Böden geputzt, 
draussen wurde Holz geschnitten, Sitzbänke renoviert, vielen Dank den treuen Helfern 
 
 
 
Heizung 
Keine speziellen Vorkommnisse, Heizöl mit 3700lt noch beruhigend,  
dennoch rufe ich auf, für einen sparsamen Heizbetrieb in der aktuellen Zeit zu sorgen. 
 
Anlässe im Skihaus 
7./8. Jan. 2023Skitourengruppe als Wandergruppe im Skihaus 
25./26. Feb. Jubiläumsanlass 75 Jahre Skihaus NSCS 
 
Instandstellungsarbeiten im Skihaus 
Der Ablauf von den Pissoirs musste durchgeputzt werden, der Ablauf funktioniert wieder. 
Die Fahnenstange aus Holz wurde ersetzt durch eine metallene, das mit einigen Anläufen, Andi Kolb mit 
Schwager konnten schlussendlich eine funktionierende Stange aufrichten und sichern. 
Philippe hatte auf seine Initiative die Sitzbänke der Terrasse renoviert, neuer Anstrich und neue Sitzlatten hatte 
er besorgt, aus alt mach neu, die sehen wieder sehr schön aus. 
 
Danke  
Vielen Dank an die fleissigen Helfer im und ums Skihaus, für Rasenmähen, Schneiden der Haselsträucher,  
Putzen, Erneuerung der Fahnenstange und Sitzbänke, Einsatz teilweise auch während Ferienaufenthalt,  
vielen herzlichen Dank.    
 
 
Schaffhausen, im Oktober 2023, Bruno Preisig 


